



## Morena reconoce errores en la reforma al Poder Judicial

El líder del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, admitió que la reforma al Poder Judicial, aprobada el pasado 11 de septiembre, actualmente presenta errores que deben ser corregidos.

Desde la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal fue cuestionado sobre la contradicción que existe entre los artículos 94 y 97 de la Constitución mexicana respecto a la forma de elegir a la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) debido a la reforma al Poder Judicial.

“Esas aparentes contradicciones se van a resolver, obviamente existe”, aseguró Ricardo Monreal Ávila.

El diputado morenista Ricardo Monreal adelantó que la bancada de Morena presentará una nueva iniciativa para resolver las inconsistencias de la reforma al Poder Judicial.

Sobre cuál artículo de la Constitución que determinará cómo se elegirá al ministro que presida la Corte, Monreal dijo: “eso lo vamos a resolver pronto”.